
令和７年度 第１回萬歳小学校運営協議会 〈記録〉 
 

期日 令和７年４月２５日（金） 
時間 １２：２０～１３：１５ 
場所 萬歳小学校 図書室 

 
出席者：萬歳小学校運営協議会委員９名（地域より７名・学校より２名）※１名欠席 
傍聴者：１名 
＊任命書の交付(会議前) 
１ 始めの言葉（教頭） 
２ 委員の自己紹介 
３ 校長あいさつ（校長） 
４ 教育委員会より（動画視聴）※会議前に視聴 

５ 会長・副会長の選任 
   〇会長 …菅谷栄一 様 
   〇副会長…多田忠弘 様 
６ 協議  議長（会長） 
（１）令和７年度萬歳小学校組織編成について （校長） 

〇組織編成について説明→承認 
（２）令和７年度萬歳小学校経営方針について （校長） 

〇経営方針について説明→承認 
（３）地域学校協働活動について（教頭） 
   ○昨年度の実績を踏まえ、今年度の見通しについて説明 
（４）その他 なし 
７ 学校運営協議会委員より 

○児童が興味のあるものを見つけられるとよい。家庭でもできること、興味があることに触
れさせ、子どもの興味を一歩先に進められるようにすれば、読解力にもつながるのではな
いか。 

○これからも統合を見据えて、合同の行事等を行ってもらえればいいと思う。 
○学校を唯々応援する組織を作りたい。「子どもたちの応援隊」相談も受け付けられるよう
な組織。統合で一番心配なのはバス。 

○統合の中で、運動会など以前は地域の人たちも参加していたが、今はどうか？ 
→中和小は行っているが、地域の種目をいくつか用意している。 
ＰＴＡや地域の競技を入れると児童の休憩時間を確保することができる。 
来年最後なので前向きに検討していきたい。 

○閉校式の準備ってどうなっているか。規模はどれくらいを考えているか。 

→準備委員会に部会がある。閉校式典は市が行うが、記念事業は実行委員会を
組織し、行っていく予定である。このあたりを再編準備委員会の部会で協議
している最中である。 

○(閉校事業について)タイムカプセルなどはどうだろうか。 
８ 連絡 
（１）学校運営協議会 今後の日程について  （教頭） 
 ・第２回学校運営協議会 １１月１４日（金）の予定だったが、自由参観日で学習発表会がある

(一週間後の)１１月２１日(金)に会議日を変更 
 ・第３回学校運営協議会  ２月１０日（火） 
（２）学校再編について           （教頭） 
（３）地域学校協働活動について     （教頭） 
９ 終わりの言葉              （教頭） 

 
※協議会終了後授業参観 


